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PLANO DIRETOR URBANO

Moradores querem
fios subterrâneos
Novas ciclovias
e balsas turísticas
também estão entre
as propostas dos
moradores para mudar
o PDU de Vitória

Daniel Figueredo

F ios subterrâneos, ciclovias
em Jardim Camburi e entre a
Universidade Federal do Es-

pírito Santo (Ufes) e a praia de
Camburi e a instalação de balsas
turísticas estão entre as propostas
mais votadas dentro da página vir-
tual Minha Vitória (www.minha-
vitoriapdu.com.br/), que recolheu
sugestões de moradores para o
Plano Diretor Urbano (PDU) de
Vi t ó r i a .

O plano diretor recebeu, ao todo,

548 sugestões de mudança para a
revisão do PDU, segundo o resumo
analítico divulgado pela prefeitura.
A revisão do PDU de Vitória deve
acontecer até o fim do ano, quando
o projeto de lei vai ser enviado para
a Câmara de Vereadores.

Segundo a prefeitura, as suges-
tões recebidas presencialmente
em encontros regionais, pelo site
Minha Vitória ou protocoladas
por associações de moradores ou
entidades estão em análise.

Em agosto, serão feitos seminá-
rios com temas variados, como
mobilidade urbana, urbanismo e
meio ambiente, para debater as
propostas apresentadas.

Nesses seminários serão analisa-
das propostas como as que foram
levadas à prefeitura pelo diretor da
Associação de Moradores da En-
seada do Suá, Eduardo Borges.

Dentre as sugestões da associa-
ção está a proibição de novas salas

comerciais no bairro, aumento de
comércios, bares e restaurantes,
mudanças no trânsito, mais ciclo-
vias e melhoria da vida noturna.

“Queremos novos residenciais e
proibir novos prédios comerciais e
repartições públicas. Fica permitido
o que já existe. A região vira um bair-
ro fantasma nos fins de semana.”

O corretor de imóveis Antônio
Tomé, 70, e o empresário José Cou-
tinho, 74, também lembraram da
questão do trânsito na região. Para
eles, é necessário criar soluções pa-
ra os engarrafamentos. “O fluxo na
região do Palácio do Café cria um
engarrafamento grande que atra-
palha a vida de todos no horário de
pico”, reclamou Antônio.

Coutinho citou o problema do
estacionamento. “É preciso ver a
questão das vagas. Hoje, é impos-
sível estacionar na região. Talvez o
rotativo ou outra medida seja ne-
c e s s á r i a .”
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Bairros de Vitória e Vila
Velha ficam sem água

Um rompimento em uma tubu-
lação da Cesan na área industrial
da Estação de Tratamento de Água
Cobi provocou a falta de água em
44 bairros de Vitória e Vila Velha
na manhã de ontem.

De acordo com a Cesan, os repa-
ros na tubulação devem ser feitos
até o meio-dia de hoje e o abasteci-
mento deverá ser normalizado até
24 horas após a finalização dos
s e r v i ç o s.

Objeto flutuante
é retirado do mar

O objeto em forma de tonel que
apareceu na última terça no mar da
Praia da Costa, Vila Velha, foi reti-
rado ontem pela Defesa Civil.

Segundo a Capitania dos Portos,
não há informações sobre a origem
do objeto – uma espécie de boia
portuária para amarração de na-
vios –, pois ele não tem marcações
de propriedade.
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BOIA portuária na Praia da Costa

Mulher é indenizada
após troca de exames

Uma mulher deverá receber in-
denização de R$ 30 mil por danos
morais após ter seus exames médi-
cos trocados por uma clínica da
Serra e passar quase dois meses to-
mando medicamentos errados.

A clínica também foi condenada
pela Justiça a pagar R$ 10 mil para
o marido da mulher, que alegou ter
passado por situações difíceis, já
que ela ficou impossibilitada de
tomar conta dos filhos e da casa.

Delegacia para crimes
contra animais no Estado

A deputada Janete de Sá (PMN)
protocolou um projeto de lei para
criar uma delegacia especializada
contra crimes de maus-tratos e
proteção aos animais no Estado.

O projeto surgiu depois da notí-
cia, publicada em A Tribuna, de
que animais estão sendo envene-
nados por chumbinho em Jardim
Camburi, Vitória. A deputada tam-
bém enviou para a Polícia Civil um
pedido de investigação dos crimes.

AS PROPOSTAS

1 C i c l ov i a s
CICLOVIA EM JARDIM CAMBURI
> MORADORES QUEREM que bicicle-

tas sejam priorizadas em Jardim
Camburi. Na avenida Dr. Herwan
Modenese Wanderley e na rua Car-
los Martins, por exemplo, eles que-
rem que sejam instaladas ciclovias
em um dos lados da avenida, retiran-
do um dos estacionamentos.

CICLOVIA UFES-CAMBURI
> MORADORES querem que seja feita

uma ligação cicloviária entre a Ufes e
Camburi, passando por dentro do
bairro Jardim da Penha.

2 Fios subterrâneos
> OUTRA SUGESTÃO bem votada por

moradores é a retirada de fios dos
postes e instalação subterrânea.

> VÁRIAS PROPOSTAS diferentes fo-
ram feitas. Em uma delas, a ideia é
eliminar os fios, pelo menos, em
frente a monumentos históricos pa-
ra 'limpar' a paisagem da cidade.

> OUTRA PROPOSTA é que em vias co-
mo a avenida Jerônimo Monteiro, a
região da praça Costa Pereira e rua
Sete de Setembro os fios sejam ins-

KADIDJA FERNANDES - 26/03/2015

C I C LOV I A
EM VITÓRIA:
m o ra d o re s
querem mais
vias exclusivas
para ciclistas
em Jardim
Camburi

EDUARDO BORGES, Antônio Tomé e José Coutinho: sugestões de melhorias

talados de forma subterrânea para
fazer parte do projeto de revitaliza-
ção do Centro.

> UMA TERCEIRA proposta é para que
todos os fios sejam enterrados, para
'limpar' o céu da cidade, com prazo
de cinco anos para que os prédios fa-
çam as adequações.

3 Balsa turística
> UMA BALSA para transporte turísti-

co é uma das propostas apoiadas por
moradores no site Minha Vitória.
Dentre os trajetos, haveria um pas-

seio que sairia da praia de Camburi e
passaria pela Terceira Ponte.

4 Parque Ecológico em
Jardim da Penha
> MORADORES querem que 75% da

área dos galpões do IBC, em Jardim
da Penha, seja ocupado por árvores
nativas da Mata Atlântica, reservan-
do área para abrigar uma feira livre
aos sábados.

Fonte: Site Minha Vitória.

Vila Velha começa debate
de PDM em setembro

O Plano Diretor Municipal
(PDM) de Vila Velha vai começar a
ser discutido a partir de setembro,
segundo informou a secretária mu-
nicipal de Desenvolvimento Urba-
no e Mobilidade, Ana Márcia Erler.

“Estamos terminando a licitação
para a consultoria e vamos come-
çar os debates com a população a
partir de setembro, no máximo em
outubro. A ideia é que façamos o
debate durante todo o ano e, até o
fim do ano que vem, enviemos o
projeto de lei para a Câmara de Ve-
re a d o re s ”, afirmou.

A secretária afirmou que o mu-
nicípio aprendeu muito com os
problemas que teve em seu PDM.
O plano de 2007 teve artigos con-
siderados inconstitucionais por al-
terações que foram feitas na Câ-
mara de Vereadores. “Vamos se-
guir todas as exigências legais para
que tenhamos um bom plano para
a cidade”, ressaltou.

SERRA
A Serra está fazendo ajustes em

seu PDM, segundo informou o se-

cretário municipal de Desenvolvi-
mento Urbano, Silas Maza. “Na se-
gunda-feira, faremos audiência
pública em Laranjeiras e outra na
quinta-feira, em Serra-Sede. Que-
remos fazer pequenas alterações
para melhorar a situação do co-
mércio, como questão de estacio-
namento, vagas e recuo.”
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V I STA da Praia da Costa: mudanças


